



GARDA MEDIA

Tingkatkan Kemampuan Prajurit, Kodim Demak Gelar Latbakjatri Semester 1 TA 2024

Agung widodo - [DEMAK.GARDAMEDIA.ID](https://www.demak.gardamedia.id)

Jun 4, 2024 - 09:36



Kodim 0716/Demak menggelar latihan menembak senjata ringan (Latbakjatri) semester 1 tahun anggaran 2024

DEMAK - Dalam mengasah dan meningkatkan kemampuan prajuritnya, Kodim 0716/Demak menggelar latihan menembak senjata ringan (Latbakjatri) semester 1 tahun anggaran 2024 di lapangan tembak Desa Jragung, Kecamatan Karangawen, Selasa (04/06/2024).

Latihan kali ini terdiri dari latihan menembak senjata laras panjang bagi Bintara dan Tamtama serta latihan menembak pistol bagi Perwira. Sebagai Komandan Latihan Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Koordinator materi menembak pistol Danramil 10/Guntur Lettu Arm Prih Wijiyono dan koordinator menembak senjata laras panjang Danramil 09/Karangtengah Kapten Arm Imam Sunandar.

Komandan Kodim melalui Pasi Ops Kapten Inf Suparmin menyampaikan, latihan menembak dilaksanakan setiap persemester sekali, yaitu setiap 6 bulan sekali. Latihan ini hukumnya wajib dilaksanakan setiap prajurit Kodim 0716/Demak sehingga kemampuan yang dimiliki sebagai seorang prajurit tetap terjaga dan terasah dengan baik.

"Tentu dengan latihan ini, semua prajurit diasah kembali untuk memiliki kemampuan dalam menembak, dimana itu adalah kemampuan dasar bagi setiap prajurit TNI," ujarnya.

Untuk menjadi prajurit yang profesional, lanjut Pasi Ops, latihan menembak dilaksanakan secara rutin, terarah, bertingkat, berlanjut dan dilaksanakan setiap 6 bulan sekali atau semester.

"Sesuai program terbaru, latihan menembak kita gelar setiap 6 bulan sekali. Latihan ini menjadi upaya satuan agar profesionalisme prajurit tetap terjaga dengan baik, walaupun sudah di satuan teritorial," sambung Kapten Suparmin.

Ia menambahkan, latihan menembak kali ini akan digelar selama 3 hari, mulai hari Selasa hingga Kamis, sehingga apabila hari ini tidak bisa mengikuti latihan dikarenakan sedang bertugas atau dinas dalam, bisa mengikuti di hari berikutnya.

"Kita akan gelar selama 3 hari berturut-turut, sehingga semua anggota yang hari ini tidak bisa mengikuti latihan, di hari berikutnya bisa ikut melaksanakan latihan," tandasnya. (Pendim0716).